

## EXPOSITION

A l'Atelier Sylvie Pellicer,  
*Trop bête, pas bête et beau !*

SCULPTURES. Pablo Castillo parle de nous à travers les animaux.

Pablo Castillo expose sa petite ménagerie jusqu'au 16 juillet à l'Atelier Sylvie Pellicer, rue Bourbonnoux, sous l'intitulé *Trop bête*.

Maître Renard n'est pas sur son arbre perché. Il porte une sacoche en bandoulière. Devant lui, Père Castor trimballe son drôle d'outillage. Il y a aussi le lynx en goguette, le blaireau philosophe, la famille lapin... Et comme le chat n'est pas là, les souris dansent !

Ces petites bêtes sculptées, à mi-chemin entre La Fontaine et Béatrix Potter, sortent tout droit de l'imagination du jeune artiste breton qui a patiné à froid

leur pelage à jolis renforts de peinture acrylique et de dorures à la feuille pour le détail.

De l'espièglerie  
dans l'air

Il y a de l'espièglerie dans l'air et dans la technique mixte, de l'humour sur le bout des museaux et dans la matière ajoutée, et des postures plus insolites que nature ! Le clin d'œil anthropomorphique fait lui aussi sourire, souligné par une extraordinaire expressivité. ■

Isabelle Coudrat  
Correspondante

➔ **Pratique.** Site Internet : [pablo-castillo.com](http://pablo-castillo.com).